

Egun on guztioi:

Dejadme que os diga que para mí este es un momento de gran emoción, ilusión y compromiso.

Hoy estoy aquí con todos vosotros para anunciaros que me presento como precandidato a la Secretaría general del Partido Socialista de Gipuzkoa, con toda humildad, pero con toda la ilusión. Para cualquier militante del Partido Socialista, no cabe mayor honor que representar a sus compañeros y compañeras y defender con ellos los valores de igualdad, libertad y justicia social que forman parte del ADN del partido socialista. Han sido muchas y muchos los que me han animado a dar este paso y su ánimo ha sido determinante a la hora de tomar esta decisión.

Hogeita hamar urte baino gehiago daramazkit Euskal alderdi Sozialistako militante izaten. Harrotasunez diot, baina... nire kasuan, ez du meritu handirik...

Berdintasun eta askatasun printzipioen alde borrokatu zutenen biloba naiz. Aitona Tolosako "Herriko Etxea"-ren sortzaileetako bat izan zen; Frankismoaren aurka eta klandestinidadetan borrokatu eta demokrazian alderdi sozialista berreraiki zutenen semea ere naiz.

Vivieron momentos difíciles, entregados a la lucha por la libertad, en los años en los que este compromiso no comportaba ventaja alguna y sí muchos sacrificios. A ellos y a otros como ellos, les debo el compromiso con los valores socialistas.

En este momento tan especial, no puedo dejar de recordar a los compañeros que, ya en democracia, tuvieron que

seguir defendiendo la libertad y entregaron sus vidas en la lucha contra los que querían imponer con la violencia su proyecto político. No puedo olvidar a Enrique Casas, Fernando Múgica, Juan Mari Jáuregui, Froilán Elespe, Juan Priede, Joseba Pagaza o Isaías Carrasco y a todos los que han padecido violencia y persecución en la defensa de la libertad y los ideales socialistas.

A las **víctimas y a los resistentes** en los momentos más duros de la actividad terrorista y a su generosidad les debemos hoy vivir en libertad.

Estos son y han sido mis referentes en todos mis años de militancia socialista, desde la militancia de base hasta el ejercicio del cargo público como concejal o diputado. El compromiso con el partido socialista, la defensa de la democracia y la libertad, y la lucha por la igualdad y la justicia social. Valores que quiero seguir defendiendo, como secretario general de los socialistas Gipuzkoanos, con trabajo, honradez, transparencia y entrega plena, como he procurado hacer siempre en todas las responsabilidades que he ejercido.

Hauek dira nire jatorriak eta ibilbidea Alderdi Sozialista-ko gizon-emakume askorekin partekatzen dudana.

Si bien es importante saber de dónde venimos, es más importante saber dónde queremos ir y los socialistas lo tenemos muy claro, **la igualdad**: igualdad de derechos e igualdad de oportunidades, igualdad de hombres y mujeres, mayor igualdad económica y más igualdad de territorios y comarcas.

Nuestra prioridad es una Gipuzkoa más justa e igualitaria, en la que nuestra juventud sienta que tiene un futuro con oportunidades para construir una vida digna. Y hacerlo en

nuestro territorio aportando su formación y su trabajo al desarrollo general de nuestra sociedad. Una sociedad en la que las mujeres tengan la oportunidad de participar y desarrollar sus proyectos vitales y profesionales en plena igualdad, sin renuncias o sacrificios dictados por los prejuicios de género. Todas y todos ellos tiene derecho a un futuro mejor y mi compromiso es trabajar para que Gipuzkoa sea un lugar, abierto, moderno y con más oportunidades de futuro.

Los socialistas estamos trabajando también por una Gipuzkoa más justa y sostenible. Objetivo al que llevo entregado en estos últimos seis años. Tenemos que transformar nuestra economía, en una economía verde y circular, para que desarrollo y medio ambiente sean compatibles; para reducir nuestras emisiones y frenar el cambio climático, aprovechando las oportunidades para impulsar nuevas actividades creadoras de riqueza y empleo, que garanticen el bienestar de los guipuzcoanos y guipuzcoanas.

Y todo ello sin dejar a nadie atrás. Un partido socialista que prioriza los problemas reales de la sociedad vasca, que respeta la pluralidad, que condena las agresiones sin sentido al colectivo LGTBI, o la violencia de género, que pone el acento en lo que nos une y no tensiona a la sociedad con planteamientos identitarios.

Queremos una Gipuzkoa en la que la prioridad sea la justicia social, la protección de los más necesitados y el cuidado de nuestros mayores. Eso nos hace una sociedad moderna, solidaria y más humana.

El Partido Socialista es clave para relanzar esta Gipuzkoa social y de futuro, es la izquierda vasca útil, euskal ezkerra, **euskadiko ezkerra**, que no se queda solo en la

reivindicación y es capaz de impulsar desde las instituciones los cambios y las políticas, pensadas para mejorar la vida de los trabajadoras y trabajadores, que son la gran mayoría de nuestra sociedad. Hoy todas las políticas sociales que se realizan en ayuntamientos, diputaciones y Gobierno Vasco tienen impronta socialista.

Tenemos delante un nuevo tiempo que exige profundizar en la igualdad entre mujeres y hombres. En la ampliación de derechos. En el reto climático y transición ecológica justa. En la digitalización de nuestra industria. En la transformación de nuestro espacio urbano, la movilidad, nuevas formas de familia, afrontar el reto del envejecimiento y los cuidados...

**El partido socialista, es un partido con ambición que allí donde gobierna, ha demostrado su capacidad de gestión y liderazgo, y es por ello por lo que creo que el partido socialista debe de liderar una Gipuzkoa plural, social y de izquierdas.**

El futuro ya está aquí. Y tenemos una oportunidad de transformación, una palanca de cambio que los socialistas no estamos dispuestos a desaprovechar. Y lo queremos hacer a través de grandes acuerdos. Acuerdos que representen y respeten la pluralidad de este país y del conjunto de la sociedad vasca. Por eso tenderemos la mano al diálogo y comprometemos el esfuerzo de los socialistas al ejercicio colectivo de progresar en una Euskadi para todas y todos, basada en una convivencia con memoria y sin rencor.

Por ello, quiero trabajar para fortalecer la presencia del partido socialista en toda Gipuzkoa, estar presente en todos los municipios y abrir las puertas de las casas del pueblo a todas las personas que tengan algo que aportar y estén dispuestas a trabajar para que las políticas de izquierda tengan mayor espacio en Gipuzkoa. Quiero escuchar a todos y todas, comenzando por la militancia, para responder a esa ciudadanía que quiere un país moderno y próspero.

Quienes me conocen saben que soy una persona a la que le gusta formar y trabajar en equipo. Así lo he hecho a lo largo de toda mi trayectoria y así quiero hacerlo en el partido socialista, porque estoy convencido de que los éxitos en el trabajo, la política, el deporte o cualquier otra faceta de la vida, se alcanzan desde el trabajo en común.

Necesitamos un Partido Socialista fuerte en Gipuzkoa para que las políticas sociales continúen ganando peso y dando respuesta a una ciudadanía que es y se siente en su mayoría de izquierdas. Por encima de tensionamientos artificiales, identitarios, que respete la estructura política y jurídica, que proteja el pluralismo político y la convivencia, y que mire al siglo XXI definitivamente, no al XIX.

Estamos trabajando intensamente para dejar atrás la era de la COVID y no quiero terminar sin un recuerdo para todas las personas que nos han dejado en estos largos meses, para los que han sufrido la pérdida de algún ser querido y para todos los profesionales y voluntarios que han estado en primera línea.

Momentu hau ere aprobetxatu nahi dut, eskertzeko, momentuoro jo ta fuego egon diren kargu publiko sozialistei, alkate, zinegotzi, batzarkide, parlamentari, zinegotzi, diputatu, ... guztiei eskertu nahi diet egin duten

eta egiten duten lana.

Con esta finalidad, me presento a la Secretaría General con toda la humildad y con toda la ilusión, convencido de que el trabajo que hagamos desde el Partido Socialista será clave para mejorar Gipuzkoa y para el que espero merecer la confianza de mis compañeras y compañeros. Esta es la tarea en la que quiero participar tomando el testigo de la magnífica labor realizada por Eneko Andueza, acompañándole, desde Gipuzkoa, en este nuevo proyecto para el Partido Socialista de Euskadi.

Milla esker.